



まなびの道だより(仮)



◇あべっ子が、毎朝元気に登校してきます！



本校では、正門から児童昇降口まで続く坂道を『元気坂』と呼んでいます。子どもたちは、この『元気坂』を、「おはようございます。」とさわやかな挨拶とともに元気に登校してきます。4月は桜並木が美しく、また現2年生が1年生のときに植えたチューリップが、元気に登校する子どもたちを出迎えていました。挨拶は、人と人をつなぐ大切なコミュニケーションです。また、朝からの元気な挨拶は、学校生活の活力となります。1日の学校生活を元気な挨拶でスタートしていくように学校全体で指導しています。保護者の方をはじめ、子どもたちの登下校を見守っていただいている地域の皆様とともに、気持ちの良い挨拶ができる子どもたちを育成していければと思いますので、引き続きあたたかいご支援をよろしくお願いいたします。



チューリップが子どもたちを出迎えます。

『元気坂』をのぼり登校する子どもたち



◇学校内をキレイに！(掃除の時間)



給食が終わると掃除の時間が始まります。子どもたちは、掃除場所へ行き、自分の役割を一生懸命に行っています。ほうきの使い方や雑巾での拭き掃除も上手になってきました。自分の担当場所は、学校内で一番きれいにすることをめあてに、熱心に掃除をする子どもたちがたくさんいます。全校のみんなが気持ちよく過ごせるように、学校をピカピカにしましょう。

